

Public Relations

Kado Hari Bhayangkara ke-78, Polresta Malang Kota Bersama Taruna Akpol Bedah Dua Rumah Warga

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.PUBLICRELATIONS.ID

Jun 15, 2024 - 12:55



KOTA MALANG - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polresta Malang Kota mengadakan kegiatan bedah rumah milik Sumarni (57) di Jl Raya Candi 2, Kelurahan Karangbesuki, Kecamatan Sukun dan Ngateno (71) warga Jl Binor III Kelurahan Bunul Rejo Kecamatan Blimbing

Baksos berupa bedah rumah ini sebagai wujud kepedulian Polresta Malang Kota

terhadap masyarakat, khususnya warga yang kurang mampu.

Kapolresta Malang Kota, Kombes Budi Hermanto melalui Wakapolresta Malang Kota, AKBP Apip Ginanjar, S.I.K., M.Si saat di lokasi bedah rumah menjelaskan bahwa agenda ini merupakan salah satu bentuk pengabdian Polri kepada masyarakat.

"Dalam memperingati Hari Bhayangkara ini, kami dari Polresta Malang Kota melaksanakan kegiatan bedah rumah Ibu Sumarni yang patut dibantu dalam perbaikan. Semoga bermanfaat bagi Ibu Sumarni dan keluarga," ujar AKBP Apip, Jumat (14/6).

Ibu Sumarni sendiri merasa sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Polresta Malang Kota atas bantuannya.

"Alhamdulillah, saya dan keluarga sangat berterima kasih kepada Polresta Malang Kota yang sudah memberi bantuan dengan memperbaiki atap rumah kami, yang terbuat dari bambu dan dindingnya juga lembab," Ucap Sumarsini.

Selama ini Sumarsini tidak mampu memperbaiki rumah karena terkendala biaya.

Perlu diketahui, bahwa sebelum pelaksanaan renovasi, anggota Polresta Malang Kota sudah mensurvey dua rumah yang memang perlu untuk diperbaiki, dua rumah tersebut milik Ngateno warga Jl Binor dan rumah Ibu Sumarsini di Jl Raya Candi 2.

Kegiatan bedah rumah ini juga diikuti oleh 14 Taruna Akpol Tingkat II Angkatan 57 yang turut membantu proses perbaikan seperti mengecat tembok, mengaduk semen, dan lain-lain.

Disela-sela pelaksanaan anggota merenovasi rumah, para Taruna Akpol juga mendapat pemahaman baru, sebagai anggota Polri patut memberikan kepedulian kepada masyarakat dengan kegiatan bakti sosial.

Keterlibatan para Taruna Akpol dengan terjun langsung ke lokasi Baksos diharapkan setelah menjadi pemimpin nanti bisa mengimplementasikan ilmu yang didapat.

Selain melaksanakan renovasi, Polresta Malang Kota juga membagikan 30 paket sembako kepada masyarakat sekitar Karangbesuki yang dibagikan oleh Taruna Akpol.

Krisna, salah satu Taruna Akpol, mengatakan bahwa dengan kegiatan renovasi rumah dan baksos kemasyarakat ini, mereka mendapat banyak pengalaman dan ilmu, khususnya pada kepedulian dan program kemanusiaan.

"Semoga kami bisa menjadi penerus dari Polresta Malang Kota," ujar Krisna.

Kegiatan bedah rumah dan baksos ini, salah satu rangkaian agenda Polresta Malang Kota menyongsong hari Bhayangkara pada 1 Juli 2024 mendatang.